

Kinderfest

Super-Spendenaktion am

Wo? In der Scheune von Möbel Hesse
Wann? Am 6. Dezember von 15-18 Uhr



ZUGUNSTEN RATSSCHULE BERENBOSTEL

Kinder füllen für Kinder die Stiefel mit tollen Überraschungen



Die Kinder der Ratsschule und die Organisatoren freuen sich schon jetzt auf das tolle Fest in der Ziegeleisheune am Nikolaustag.

„Kinder für Kinder“ ist eine besondere Aktion

Am Nikolaustag wird in der Ziegeleisheune gefeiert

Gegenstück wird benötigt

Das Fest beginnt offiziell um 15 Uhr mit einer Ansprache von Ortsbürgermeister Werner Baesmann. Anschließend beginnt unter anderem die Verteilung der abgegebenen Stiefel. Nicht vergessen: Das Gegenstück wird benötigt.

Weltweit freuen sich Kinder jedes Jahr auf den 6. Dezember. Denn dann heißt es: Stiefel putzen und recht artig sein, der Nikolaus kommt zu Besuch. Auch in Berenbostel ist der heilige Bischof mit seinem weißen Rauschebart und dem roten Umhang in diesem Jahr wieder zu Gast.

In der Zeit von 15 bis 18 Uhr findet in der Ziegeleisheune bei Möbel Hesse ein

großes Nikolausfest statt. Das Besondere an der Veranstaltung: Kinder der Ratsschule Berenbostel haben im für andere Kinder im Vorfeld Stiefel mit tollen Überraschungen gefüllt.

Zudem beteiligen sich die Grundschüler mit Musik- und Wortbeiträgen am Rahmenprogramm des Festes und verkaufen in der Schule angefertigte Bastelarbeiten. Los geht es um 15 Uhr mit der Begrü-

ßung von Ortsbürgermeister Werner Baesmann. Im Anschluss bietet das bunte Programm Abwechslung und Spaß für Jung und Alt: Ein Unterhaltungskünstler sorgt mit Zaubertricks für Verblüffung, bei einem Geschicklichkeitswettbewerb dürfen die Teilnehmer ihr Können unter Beweis stellen, eine Glücksrad-Aktion lockt zum Mitmachen ein, beim Kinderschminken gibt es viel zu lachen und bei einem Malwettbewerb werden die schönsten Bilder prämiert. Die fünf besten Arbeiten werden anschließend bei Edeka Neukauf und im Papierwurm ausgestellt. Wer noch ein schönes Geschenk für die Großeltern sucht, ist beim Fest in der Nikolausheune ebenfalls gut aufgehoben. Ein Profifotograf macht Bilder von Kinder zusammen mit dem Weihnachtsmann.

Besonders überzeugend sind die Preise für Würstchen, Pommes, warmen Kakao, Kuchen, Kaffee und andere leckere Speisen: „Es gibt alles zum halben Preis“, verspricht Mitorganisator Peter Kalkofen. „Das gesamte Geld, das beim Kinderfest zusammen kommt, geht als Spende an die Ratsschule“, sagt Andreas Müller vom Organisationsteam. Schulleiterin Cordula Mahlow ist begeistert von dem Engagement und freut sich schon jetzt auf die Spende. „Es gibt viele Dinge, die wir mit dem Geld hier in der Schule anpacken können“, sagt sie.



Die Organisatoren Andreas Müller vom Papierwurm (von links), Schulleiterin Cordula Mahlow, Elke Scheve von Getränke Tute, Irene Kaiser Inhaberin von Friseur im Park und Peter Kalkofen vom Edeka-Markt Berenbostel haben keine Kosten und Mühen gescheut, den Tag für die Kinder zu einem besonderen Ereignis werden zu lassen. Foto: Irvin

Schüler dürfen ihre Wünsche malen

Spendenaktion Kinder für Kinder wird am 28. November zum zweiten Mal in Ziegeleischeune veranstaltet

BERENBOSTEL (afa). Wie schon im vergangenen Jahr findet in der Adventszeit, eine große Spendenaktion „Kinder für Kinder“, zugunsten der Ratsschule Berenbostel, statt. Kinder aus Garbsen und Umgebung sind aufgerufen, ihren größten Weihnachtswunsch zu malen. Am Sonnabend, 28. November, von 13 bis 18 Uhr erhält jedes Kind gegen Vorlage seiner Abgabenummer ein tolles Adventspaket. Das Organisationsteam hat mit viel Engagement ein buntes Familienprogramm auf die Beine gestellt.

Die Schülerinnen und Schüler der Grundschule bas-

teln bereits an wunderschönen Unikaten, die dann in der Ziegeleischeune von Möbelhesse verkauft werden. Außerdem findet in der Ziegelscheune bei Hesse ein aufregendes Bühnenprogramm, Fotoaktion mit dem Weihnachtsmann oder dem Polizeimotorrad statt. Auch wird das Kinderschminken, Glücksrad, Pferderennen, Golf-Puttingwettbewerb, Wachshändestand und vieles mehr, die Kinder begeistern.

Zahlreiche Sponsoren unterstützen diese Aktion. Das Organisationsteam der Firmen Edeka Neukauf Kalkofen, Tute & Uelschen, Der Papier-

wurm und Möbelhesse hat zum zweiten Mal zur großen Spendenaktion „Kinder für Kinder“ aufgerufen. Alle Kinder bis 12 Jahre, aus Garbsen und Umgebung werden gebeten, ihren größten Weihnachtswunsch zu malen und ihr kleines Kunstwerk im A3-Format, im Zeitraum vom 16. bis 25. November, im Edeka Neukauf Kalkofen oder im Papierwurm abzugeben. Die Teilnahme kostet 1 Euro, dafür erhält jedes Kind eine Abgabenummer, dass es am „Kinder für Kinder“ Spendenaktionstag, am Sonnabend, 28. November 2009 gegen ein tolles Adventspaket eintau-

schen kann. Auch wird der Ortsbürgermeister Werner Baesmann erwartet, der die Eröffnungsrede hält. Ellen

Christoph, Marketingleiterin von Möbelhesse, stellt klar: „Die Kinder sind die wichtigsten Personen an diesem Tag,

sie sollen ganz viel Spaß haben“. Der Erlös dieser Veranstaltung wird der Ratsschule Berenbostel zugute kommen.



Schüler der Ratsschule bereiten das Fest Kinder für Kinder vor.
Foto: Fabritz

Hunderte helfen der Ratsschule

BERENBOSTEL. Hunderte Kinder, Eltern und Gäste haben sich am Sonnabend in der Ziegeleischeune bei Möbel Hesse in Berenbostel zum zweiten Fest Kinder für Kinder getroffen. Zugunsten der Ratsschule wurden Basteleien der Schüler, Kekse der Eltern und Kuchen der Geschäftsleute verkauft.

„Ich freue mich ganz außerordentlich, dass so viele Leute gekommen sind“, sagte Schulleiterin Cordula Mahlow. Ihre Schüler hatten zur Unterhaltung ihrer Gäste auch einige Stücke einstudiert, die sie ganz ohne Lampenfieber auf der Bühne präsentierten. Der Chor sang zum Beispiel „Schneegestöber“ und eine Schülerin sagte ein Gedicht auf.

Einige Wochen Vorbereitungszeit hatte die Feier in Anspruch genommen. Angesichts des regen Besuchs hat sich das ausgezahlt. Was allerdings am Ende mit den Spenden geschehen wird, steht noch nicht fest. „Darüber werden wir noch entscheiden und auch die Schüler befragen“, sagte Mahlow. cf



Schüler der Ratsschule musizieren für ihre Schulkameraden und Gäste in der Ziegeleischeune.

Bartels

„Kinder für Kinder“ ist Magnet

Ratsschule steht im Mittelpunkt des Festes in der Ziegelscheune



Schulleiterin Cordula Mahlow erhält von Eberhard Wicke während der Eröffnung des Festes „Kinder für Kinder“ ein Präsent. Die Klasse 1 (kleines Bild) macht Musik in der Ziegelscheune bei Hesse. Foto: Bahl

Der CDU-Regionspolitiker **Eberhard Wicke** eröffnete in Vertretung des Ortsbürgermeisters die Neuauflage der Benefiz-Veranstaltung „Kinder für Kinder“. **Peter Kalkofen** (Edeka), **Elke Schewe** (Tute & Uelschen), **Elen Christoph** (Möbel Hesse) und **Andreas Müller** (Der Papierwurm) haben mit viel Engagement wieder ein großes Fest organisiert. Rats-Schulleiterin **Cordula Mahlow** bedankt sich bei allen Organisatoren des Festes in der Ziegeleischeune für die erneute Umsetzung. Viele Menschen strömten

schon frühzeitig in die adventlich geschmückte Scheune, um die von den Kindern der Ratsschule gebastelten Advents- und Weihnachtsüberraschungen zu erwerben, die an den Ständen mit Unterstützung aller Lehrerinnen und Lehrer der Schule, der Eltern und des Fördervereins verkauft wurden.

Zur Unterhaltung hatten Mahlow und ihre Kollegen **Dirk Engelstädter**, **Sebastian Schuster**, **Monika Päprow** und **Gabriele Matulla** ein abwechslungsreiches weihnachtliches Bühnenprogramm vorbereitet und mit den Kindern einstu-



diert. Ein besonderes Projekt der Ratsschule feierte an diesem Tag Bühnenpremiere: mehr als 20 Kinder des ersten Schuljahres haben in Kooperation mit der Musikschule Garb-

sen die Möglichkeit, während der Schulvormittags ein Instrument zu erlernen. Das seit Wochen einstudierte Stück *Jingle Bells* kam zur Aufführung und erntete viel Applaus. r/hb